

paroisses en France où le recrutement de ces Messieurs devient malheureusement difficile, la loi militaire entravant beaucoup cette noble carrière.

Ici la famille Gosselin n'est pas comme au Canada très nombreuse. La plupart de nos oncles ont fait les guerres du premier Empire. Ils ont suivi Napoléon I<sup>er</sup> et ne sont pas revenus. Deux d'entre eux sont morts en Russie au passage de la Bérézina.

Mon père s'appelait Pierre Gosselin. Il est mort en 1870 ainsi que ma mère, laissant orphelins, moi, un frère et une sœur. Etant donc très jeune à l'époque de son décès, je n'ai jamais su beaucoup de choses sur la généalogie de nos ancêtres.

Puisque l'occasion se trouve de le savoir, j'en serai aise pour moi et aussi pour vous, Monsieur, et si par là je puis contribuer à votre œuvre de reconstitution de famille, j'en serai heureux ainsi que de correspondre avec vous.

Croyez, je vous prie, Monsieur, à mon entier concours et à mon dévouement et acceptez les saluts bien sincères que je vous envoie au Nouveau Monde.

Bien à vous,

ALBERT GOSSELIN.